



N'hésitez pas à profiter de la Médiathèque numérique

ACTUALITÉ

CULTURE

Vendredi 3 avril 2020

N'hésitez pas à profiter de la Médiathèque numérique

Savez-vous que vous pouvez accéder aux nombreux contenus de la Médiathèque numérique de la Ville depuis chez vous ? Depuis le début du confinement, vous êtes plus de 100 Véliziens à avoir rejoint la médiathèque connectée. Les bibliothèques s'adaptent à la situation et sélectionnent pour vous des contenus de qualité à consulter en ligne.



Les passionnés d'actualité, les fans de lecture ou les fans de cinéma peuvent continuer à assouvir leur passion. Au mois de mars, plus de cent personnes sont venues grossir les rangs des utilisateurs de la Médiathèque numérique. Depuis le début du confinement, les consultations ont triplé avec plus de 1200 consultations de la presse, 540 films regardés et 180 programmes de formation.

Nos bibliothèques sélectionnent des ouvrages par thématique pour vous accompagner pendant cette période inédite. En parallèle, elles créent des annuaires de ressources en ligne gratuites proposant des contenus de qualité. Le tout est présentable agréablement grâce à l'outil PearlTrees.

Pour tout savoir sur la Médiathèque numérique et s'inscrire en ligne, [cliquez ici](#).

Pour accéder à l'annuaire des ressources de qualité en ligne et gratuites, [rendez-vous sur cette page](#).